

Team Buchalik Brömmekamp bei Benefiz-Regatta „Düsseldorf am Ruder – für Menschen mit Krebs“

Anfang September fand im Düsseldorfer Medienhafen zum zweiten Mal die von der Krebsgesellschaft NRW und dem Ruderclub Germania Düsseldorf 1904 e.V. initiierte Benefiz-Regatta „Düsseldorf am Ruder“ statt. Buchalik Brömmekamp schickte erstmalig ein Team für den guten Zweck ins Rennen und konnte am Tagesende eine rundum positive Bilanz ziehen.

Die Krebsgesellschaft NRW (<http://krebsgesellschaft-nrw.de>) setzt sich für krebskranke Menschen ein. Dabei liegt der Fokus der Gesellschaft auf der Förderung der Behandlungsqualität der Erkrankten, einer gesicherteren Information über die Krankheit, einer ausführlichen Beratung zum Thema Krebs und Initiativen zur Prävention.

Insgesamt 63 Teams waren dabei und setzten ein Zeichen für das Leben - gegen den Krebs! Die „Buchalik Brömmekamp ESUG Champs“ Eva Bonnmann, Stefanie Rippin, Dr. Olaf Hiebert und Tim Langstädtler hatten bereits im Vorfeld der Veranstaltung den sommerlichen Wetterkapriolen getrotzt und fleißig auf dem Rhein trainiert. Drei Trainingseinheiten standen jedem Team zu – eine recht kurze, aber dafür umso intensivere Zeit, in der den Ruderneulingen der Umgang mit den „Skulls“ beigebracht wurde.

Am Wettkampftag konnte sich unser Team dann im ersten Rennen gegen die Konkurrenz durchsetzen und dieses – nach einem etwas holprigen Start – sogar noch für sich entscheiden. Eine klasse Leistung! Im zweiten Rennen waren unsere „ESUG Champs“ dann leider vom Pech verfolgt – lagen sie doch wenige Meter vor dem Ziel noch in Führung, verpassten dann aber den Sieg aufgrund eines defekten Rollauslegers ganz knapp. In dem sich anschließenden kleinen Finale gab unser Team noch einmal alles und erruderte sich in der Gesamtwertung der Mixed-Teams einen tollen sechsten Platz unter 21 Mannschaften.

Doch die Platzierung sollte gar nicht im Vordergrund stehen. Viel wichtiger waren an diesem Tag zwei wesentliche Dinge: Dem Kampf gegen den Krebs ein Sprachrohr zu geben und den sportlichen Teamgedanken zu fördern.

Beides ist bei dieser Veranstaltung rundum gelungen! Ein großer Dank gilt daher den Veranstaltern, die auf diese Weise vielen Organisationen und Einrichtungen der Krebsbekämpfung die Möglichkeit gegeben haben, sich in einem ungezwungenen und sonnigen Umfeld präsentieren zu können und gleichzeitig den Teamgeist der Teilnehmer zu fördern.

Unser Team wurde im Laufe des Tages von vielen Arbeitskollegen lautstark unterstützt und gefeiert.

Und so wird Buchalik Brömmekamp wohl auch im kommenden Jahr die Veranstaltung erneut unterstützen – laut Dr. Utz Brömmekamp – dann vielleicht sogar mit einem zusätzlichen Boot in Besetzung der Partner.

Dem Sieg im kommenden Jahr sollte also nichts mehr im Wege stehen! In diesem Sinne: „Immer eine Handbreit Wasser unter dem Kiel“!



Femke Boyens

Rechtsanwältin, Buchalik Brömmekamp
Rechtsanwälte | Steuerberater

Schwerpunkte: Insolvenzrecht,
Restrukturierungs-/Sanierungsberatung,
Insolvenzplanverfahren, Marketing

Tel. 0211-82 89 77 118

femke.boyens@buchalik-broemmekamp.de

